
公 公

公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹

回答

回答日 2022.8.30

ご受診ありがとうございます。

利用同意書は、検査項目により内容が異なるた
め現行はデジタル化できておりません。お手数
ですが都度、内容をご確認いただいた上、同意
をお願いいたします。
ご理解とご協力をお願いいたします。

記入日 2022.4.12

個人情報の利用同意書を毎回書いてい
るが、紙がもったいない。デジタルに
すれば紙が不要になるのに。
毎回記入するのもどうかと思う。

回答

回答日 2022.8.31

記入日 2022.5.17

公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹

ご意見ありがとうございます。

当診療所はかかりつけ医から紹介専門の検査医療
機関となるため、原因疾患に対する処置や投薬は
行っておりません。治療方法、方針については、
かかりつけ医にご相談をお願いいたします。

今日検査して何かあったら薬を出して
もらえるのか？
（依頼診療：上部消化管内視鏡検査

（胃カメラ）問診において）

皆様からのご意見・ご要望 皆様からのご意見・ご要望



回答

皆様からのご意見・ご要望

回答日 2022.8.24

ご意見ありがとうございます。

すべての過去歴を掲載することについては、
健診の種類によって契約先が異なり、契約先へ
結果報告をした場合、個人情報の漏洩になります
ので対応しておりません。健診種別ごとに報告書
を作成し、前回値比較がしやすいようにしており
ますので、ご理解のほど、お願いいたします。

記入日 2022.6.10

特定健診、がん検診、人間ドックなど、
健診の種類や結果報告書のフォーマット
が違う場合でも、前回値がすべての報告
書に反映されるようにしてほしい。

記入日 2022.6.25

回答

皆様からのご意見・ご要望

ご意見ありがとうございます。

MRI検査は強い電波と磁場を利用して検査を
行っています。いれずみやアートメイクには
金属を含む成分が使用されている事があり、
強い電磁波により発熱して火傷や変色の可能性
があります。検査前に説明し、ご理解いただい
た上で検査させていただきます。
ご理解とご協力をお願いいたします。

脳ドック受診票の問診に「いれずみ・
アートメイクをしている」という質問が
あるが、どのような影響があるのか。影
響によって受診をどうするか検討したい。

公 公

公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹

公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹


